

「他人事」ではない、「自分事」

夜間・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止

前方で・・・何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう

わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう

見落とすな！ 『赤信号』

『黄色信号』は・・・止まれ！

もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・まず、救護

夜7時 横断歩道がない場所

横断中の男性、軽乗用車にはねられ意識不明の重体

「直前で気付いたが、間に合わなかった」

◇夜間・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2020/3/3(火) 23:07

3日午後7時前、鹿児島県で、道路を横断していた会社員の男性（61）が右からきた軽乗用車にはねられ、意識不明の重体となっています。現場の道路は、片側一車線の直線で、横断歩道はないということです。軽乗用車を運転していた男性（26）は、「直前で気付いたが間に合わなかった」と話しているということです。

夜7時 信号交差点 ひき逃げ 74歳女性が軽傷

目撃者から110番

◇見落とすな！ 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は・・・止まれ！◇

◇もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・まず、救護◇

2020/3/4(水) 7:46

3日午後7時45分ごろ、静岡県の信号のある市道交差点で、横断歩道を渡っていた女性会社員（74）が車にはねられた。車はそのまま逃走し、女性は右足を打撲するなど軽傷のもよう。目撃者から110番があった。

早朝4時 事故で路側帯に停車

走行車線にはみ出していた

夜行バスが接触 6人けが

◇前方で・・・何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

◇夜間・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2020/3/4(水) 9:17

4日午前4時5分ごろ、大阪府の中国自動車道で、路側帯に停車していた乗用車に、夜行バスが接触した。消防本部によると、乗用車の20～40代の男女6人が病院に搬送されたが、命に別条はないとみられる。バスの乗客乗員38人にけがはなかった。高速隊によると、この事故の約20分前に、乗用車がトラックに追突する別の事故が発生。2台は路側帯に停車したが、乗用車が走行車線にはみ出していたという。